



# Hospitalisation psychiatrique

Par **SHAHINEZ91**, le **20/08/2014** à **00:27**

BONJOUR,

Je me suis présenter a l hôpital pour mon fils pour consommation des cannabis dont cela a jouer sur son comportement j'ai essayer de trouver une solution et me renseigner notamment a l hôpital qui m ont rediriger dans un autre C.H.U la ou d'ailleurs ils ont fait des examens médicaux a mon fils et mon conseiller de signer pour une hospitalisation et depuis 1 mois et demi je remarque que son etat n est pas du tout positive je lui rend visite tout les jours et il est toujours sedater dans les vape et ainsi on lui donne des traitement qui d apres mes recherche ont des effet secondaire comme etat delirant,nerveux,hallucination ect et on me dit a plusieurs qu il le sedate a cause de ses effet qu il est nerveux n ayant pas d amelioration et voir pire je compte le retirer de cet hospital est ce que vous penser qu il pourrais me refuser